
我在现场

新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmtyb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn 本版编辑 /吴四清 视觉设计 /邵晓艳2019 年 7月 10日 /星期三

文体新闻 13体育

周五就能出战
尽管知道金信煜身高 1.96 米，

但当韩国锋霸出现在大家面前时，仍

引来一阵赞叹，“以后拍集体照要踮
脚了。”

金信煜本不在申花的引援计划
中，他是崔康熙接手球队后提出的人

选。“当时主教练问我们，能否让他来

决定一个引援名额。我们尊重主教练
的想法。”吴晓晖透露，金信煜就是崔

康熙报出的名字。
对这名全北现代时的爱徒，崔康

熙非常信任。在解释为什么力主引进
金信煜时，主教练没有提他出色的破
门能力以及前场的牵制能力，在教

练看来，这是人人皆知的，而是提

到他的职业素养和模范作用。恩师
的信任，金信煜完全受用，“我

和崔康熙教练合作多年，一起

拿过亚冠冠军，相信能在申

花将这种良好的合作延续下
去。”

转会申花前，金信煜在 K

联赛最近一次出场还收获进球，竞技

状态和竞技水平可以与中超无缝对
接，做到“即插即用”。他自己也清楚，

这是得到申花认可的重要原因，“我
是带着进球来到申花的。”

从吴晓晖手中，金信煜接过 20

号球衣，并利落地穿上，顺手撸了一

下头发。看起来，对自己的发型，韩国

中锋一样自信。最快本周五客战河北
华夏幸福的联赛，这名锋霸就有机会

上演首秀。那么，如果进球了，该如何
为他欢呼？金信煜很贴心地示范，把

自己姓名三个字拉长发音：Kim———
Shin———Wook。希望，这样的欢呼尽

早在场边爆发。

还没尝过中餐
中途结束休假，一段长途飞行，

出现在众人眼中的沙拉维精神倒是

不错。问他尝过中餐了么？他回答还
没有。显然，这名身家千万的新外援，

还需要时间适应眼前的一切。
和沙拉维的转会谈判持续了近

一个月。刚开始，27岁的意大利前锋

并没有把申花作为首选对象。他透
露，自己私下找过曾在中超踢球的意

大利球员，“他们给我的反馈挺一致：
这是一个全新的环境，需要适应的过

程，但都鼓励我来中超，认为我可以
取得成功。”转变想法后，沙拉维乐意

来申花接受这份挑战。
对沙拉维而言，另一个挑战是自

己与申花的转会谈判在前，崔康熙入
主在后，意大利人与主教练之间原本

没有交集，需要建立信任。“我的第一
印象：他是位很好的教练。”沙拉维倒

不担心，“我相信在球队会和他有很
好的合作。”

昨天下午的训练，沙拉维没有
参加。崔康熙留给了他调整适应的

时间。确实，意甲 5月结束，接下来
的一个多月里，沙拉维都在休假，要

马上进入比赛状态，勉为其难。不
过沙拉维自己透露，假期里都有安

排训练，“我的体能没有问题。我相
信能在比较短的时间里把状态调

整好。”
除了球队，生活上，沙拉维也需

要适应。抵达上海后的第一餐，沙拉

维找了家意大利饭馆。本地的美食，
他还没有尝试。不过，他说会很快习

惯上海的日子。昨天，站在球迷面前，
他纠正了一个问题———自己的身材

并不瘦小，L 号的 22 号球衣套在他
身上，明显紧巴巴。

本报记者 金雷

用赢球重塑更衣室信心

———申花新外援印象

    昨天的康桥基地异常热闹。 除了

崔康熙钦点的新援金信煜， 申花的另
一名外援、 意大利前锋沙拉维也抵队

报到。一下子，申花的进攻线靓丽了许
多，而对崔康熙来说，接手申花的第一

道难题，就是如何调配外援阵容。

金信煜是申花第一高度， 在全北

现代与中超球队的交战记录中， 他的
空中能力非常强大。引入金信煜，崔康

熙要充分放大弟子的攻击特点， 那么

两翼的传中是板上钉钉的战术。 左翼
的王伟和重新获得出场机会的曹赟定

都有这个能力，右翼的人选并不稳定。

那么另一名前锋沙拉维该如何用好？

意大利外援花了申花 1800万欧
元转会费 （不算要缴纳的引援调节

费），3年的合同价值 4000万欧元，与
这名前锋的转会谈判持续了近一个

月，如此大的投入，也需要他等值的
回报。沙拉维擅长地面进攻，技术好，

有灵性，射门能力出众，如何与金信

煜搭配，需要主教练费一番思量。 前
天首训后，队员们就发现崔康熙的训

练强度很大。 新加盟的后卫李扬透
露， 自己踢完土伦杯后休息了一阵，

练了这堂训练课，肺活量差点没顶上

来。 沙拉维刚结束休假，要达到主教

练的体能要求，肯定需要一个过程。

两名外援到位，原有的外援谁离

开也要主教练定夺。伊哈洛目前随尼
日利亚队征战非洲杯淘汰赛，他归队

报到的时间可能继续推迟，考虑到外
援“报 4 上 3”的新政，这个节骨眼

上，也需要崔康熙作出判断，是否要

在每轮联赛保证外援报名数量的基
础上决定外援的去留时间。 另外，总

经理周军透露，中场位置的引援俱乐
部仍在努力中。

昨天下午的训练，莫雷诺和罗梅
罗都参加了，但不见瓜林的身影。 得

外援者得天下，新的外援阵容，崔康
熙是否已经有了答案？ 金雷

    “来了，来了！”循声

望去，浦东国际机场 T2

国际到达的出口处，人

群突然一阵躁动。今天
上午 11时 8分，上港队

新外援阿瑙托维奇满脸
微笑地走出大门，上海

足坛正式迎来了这名著

名的英超锋将！
阿瑙托维奇是昨晚

6时左右从德国法兰克
福出发，乘坐汉莎航空

LH728航班，于今天上
午 9时 45分抵达上海。

不过由于办理出境手续
耽搁了时间，足足一个

多小时后他才走出机
场，让门外守候已久的

几十名上港球迷等得心

急如焚。在他挥手亮相
的一刻，人群中爆发出

热烈的欢呼声，球迷们
高喊着他的名字，“马尔

科，欢迎来上海！”
一头极短的短发，

身着一身白色外套，披

着红色的上港围巾，拥
有 1.92 米身高的阿瑙

托维奇看上去明显高人
一头，非常显眼。经过近

10个小时的长途飞行，
他的脸上难免露出一些疲惫，

不过众多球迷的热情，也让这
名奥地利人非常兴奋，对于球

迷的签名合影要求，他都来者
不拒。

送走效力三年半的老臣埃
尔克森之后，上港引进了身体

更强壮、能力更突出的

阿瑙托维奇。1989年出
生的他在英超西汉姆联

队效力的两个赛季中，
共为球队出战 65次，打

入 22球、助攻 12次。此
前，他还曾先后效力于

荷甲特温特、意甲国际

米兰、德甲不来梅、英超
斯托克城队。他也是奥

地利国家队的主力前
锋，19 岁就成为了国

脚，共出场 81 次，打入
24球、助攻 19次。与山

东鲁能阵中的意大利中
锋佩莱不同，阿瑙托维

奇能够同时胜任中锋和
边锋的位置，脚下技术

也极为出众。
有人戏言，这名奥

地利国脚前锋是“核武
器”级别的外援，他与胡

尔克、奥斯卡组成的前
场三叉戟，也已经被视

为是中超乃至整个亚洲
的最强攻击线。如果主

帅佩雷拉和球队管理层
能驯服这匹暴脾气的野

马，本赛季上港极有可
能打出全中超最可怕的

攻势足球。

明天下午，上港俱乐部将

在上海体育场举办新援见面

会，阿瑙托维奇也将正式与外
界见面。至于能否火线参加本

周末与江苏苏宁的比赛，还要

看他的身体状态而定。

首席记者 关尹
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    崔康熙教练团队昨天正式亮相。

在解答如何帮助申花保级的问题时，
韩国教头没有任何客套，前天，他跟

队员说自己有信心带队留在中超，昨
天，他告诉队员：另一半希望来自用

赢球重塑更衣室的信心。
记者： 上周末您现场看了申花

输给上港的联赛， 您觉得申花队目

前存在哪些急需解决的问题？

崔康熙： 输球心理上的原因比

较主要，前期成绩不理想，队员缺乏

自信。现在需要激发队员的自信心，
减少失球，提升比赛能力，这是我们

当务之急要改变的。
记者： 本赛季球队提出大力培

养年轻队员，但目前面临保级压力，

如何处理好两者之间的关系？

崔康熙：我相信打好一场比赛就

可能改变球队现在的氛围。重新找回

赢球的感觉可以解决好这个关系。
记者：这次引进的新援中，金信

煜是您在全北现代的爱将， 能否谈
谈这名球员在申花的作用？

崔康熙： 金信煜是一个很有特
点的球员，很敬业也很职业，之前他

在韩国一直在参加比赛，来了后一

定能够尽快进入比赛状态。他可以

在更衣室起到模范作用，带领本土
球员在比赛中有好的表现。

记者： 看过上半赛季球队的比
赛录像后， 您接下来会对阵容和技

战术作比较大的调整么？

崔康熙：确实需要改变，比赛中

能看出队员们有一些消极的表现，

但是下半赛季，我们更需要赢球，我

们在进攻线上有伊哈洛、金信煜这
样的球员，所以我们会加强进攻。

记者： 接下来就要对阵华夏幸
福，这场比赛您有具体的目标么？

崔康熙： 这轮比赛是我的首
秀，也是我们需要取胜的比赛，我

也会跟队员分析对手。唯一遗憾的

是训练时间不够，但我们会把注意
力集中在这场比赛上。我们要取得

好的成绩，而且要打出一场漂亮的

比赛。 本报记者 金雷

金信煜 来之即战
沙拉维 来之不易

昨天下午，申花两名新外
援金信煜和沙拉维在康桥基
地正式亮相，两人的肩膀，能
否担负起申花保级的重任？
韩国锋霸金信煜自信满满，教
起球迷如何为自己进球欢呼。
而沙拉维则得到来中超踢过
球的意大利老乡鼓励，确信自
己能在申花成功。
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第一道难题绿茵夜谈

崔康熙解答保级疑问
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